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Présents 37 

Pouvoirs 37 

Nombre total de présents ou représentés : 74.  

Nombre de membres convoqués 112 

Le quorum étant atteint : La Présidente Maryse Robin déclare l’Assemblée Générale ouverte à 15h45 

 

Une minute de silence est demandée en hommage aux membres du Club disparus durant cette 

saison :  

Paul Béthune, Lucien Ottini, Micheline Daraux, François Breitenstein, Françoise Blanc. 

 

Rapport Moral / Rapport d’activités 

 

Le Club compte 113 adhérents dont 89 licenciés et 24 associés : en augmentation de 17% par rapport 

à l’année dernière, c’est bien mais c’est peu par rapport à l’avant Covid. 

Activités du CA et du Bureau : Rapport présenté par Maryse Robin 

 

Nous avons commencé par renforcer nos ressources en forces vives  

– Monitorat : une nouvelle monitrice Nelly Gheza 

– Tournois  de régularité: 3 nouveaux directeurs de tournois : Patrick Krzaczkowski, Jean-Pierre 

Ferraut, Christiane Béringer. 

– Tournoi RealBridge : 3 nouveaux directeurs  : Edmond Attias, Daniel Pondevie, Gwenaël Robin 

– Site internet : Frédéric Bompart assiste Louis-Georges Flaun. 

Communication : 

Les infos du mois : réalisées par Gwenaël 

Les infos sur les fêtes et les événements : newsletters réalisées par Jean-Pierre 

Les infos sur les résultats aux compétitions : Maryse  

Toutes ces informations sont communiquées par internet et affichées dans le Club 

 

Développement : 

Actions menées avec le Comité et les clubs voisins 

Christine Vial est notre déléguée chargée du développement auprès du Comité 

 

Des investissements sur le plan financier :  

Achat d’une machine à dupliquer, ce qui permettra à tous les joueurs de revoir les donnes jouées aux 

tournois et permettra aux élèves de retravailler à l’aide des diagrammes 

COMPTE-RENDU de  

L’ASSEMBLEE GENERALE 

Samedi 17 juin 2023 
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Activité du CA : 

Le conseil d’administration s’est réuni 10 fois dans la saison 

Un groupe de travail a planché sur une remise à niveau du Règlement Intérieur 

  

 

Logo 

Organisation d’un concours pour rajeunir le logo du club  

20 projets ont été présentés par 7auteurs et 70 personnes ont voté pour choisir ce nouveau logo. Le 

projet adopté est celui de Maryse Robin. 

Le nouveau logo qui prend effet à partir d’aujourd’hui. 

 

 

Ecole de Bridge : Rapport présenté par Marc Amblard 

Nous avons eu 19 élèves cette année 

• 1ère année :  cours assuré par Nelly Gheza : 8 élèves 

   cours accéléré par Maryse Robin : 4 élèves 

 • 2ème année :  cours assuré par Patrick Delullier : 3 élèves dont 2 ont commencé à intégrer les             

tournois du vendredi après-midi. 

 • 3ème année :  cours assuré par Philippe Benet : 4 élèves dont 3 jouent en tournois 

 • Cours de perfectionnement : assuré par Marc : 4 élèves dont 2 ont fait des exploits en compétition. 

 

Le championnat des écoles de bridge a eu lieu au Club sur deux séances. 

Le Tournoi des Etoiles a eu lieu au Comité : 5 élèves y ont participé 

Le tournoi des élèves au club aura lieu le mardi 20 juin.  

 

Maryse remercie les moniteurs qui donnent de leur temps pour préparer et donner le cours chaque 

semaine.  

 

 

Tournois de régularité et compétitions : Rapport présenté par Catherine Schmitt 

 

Les tournois  

5 tournois en présentiel 

Lundi 14H : Directeur Chantal Quéraud secondée par Michèle Trannoy 

Mardi 14h : Directeurs Annie Vaillant et Patrick Krzaczkowski 

Mercredi 14h : Directeurs Edmond Attias secondé par Michèle Trannoy 

Vendredi 14h : Jean-Pierre Ferraut et Christiane Béringer  

Vendredi 20h30 : Directeur Philippe Benet 

et Vendredi 14h sur RealBridge : Alternativement Louis-Georges Flaun, Daniel Pondevie, François 

Breitenstein, Edmond et Gwenaël 

 

Fréquentation en hausse de 18,27% 

 1119 paires qui ont fréquentés les tournois de régularité contre 925 l’an dernier. 

 Pour les simultanés 150 contre 118 ; pour les Rondes de France 320 contre 361 ; et sur realbridge 

1783 contre 1447 

Au total : 3372 contre 2851 
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En compétition 

4 équipes d’interclubs en D1, 2 équipes en D2, 1 équipe en D3et 2 équipes en D4 

 

Les différentes médailles ont fait l’affichage au Club 

Notons le résultat remarquable de Vincent Goudet et Nicolas Samsoen 1ers du challenge dans le 

tournoi du Grand Chelem 

 

Maryse remercie tous les responsables de tournois qui sont là toutes les semaines pour la bonne 

marche des tournois (mise en place, arbitrage, résultats) 

 

Les festivités : rapport présenté par Christiane Clément 

 

• Samedi 12 septembre 2022 : journée portes ouvertes et buffet de rentrée 

• Mercredi 9 novembre 2022 : fête des octogénaires et des 4X20 + 1 

• Samedi 29 octobre 2022 : Fête des 60 ans du Club 

• Vendredi 9 décembre : Fête de la Saint Nicolas (Honneur à Henri Benezeth pour ses 97 ans) 

• Tout au long du mois décembre : les tournois des chocolats 

• Janvier 2023 : Galettes des rois  

• Vendredi 17 février : Sur le thème de l’Afrique Buffet préparé par l’association APJF 

(accompagnement des jeunes et des familles) et Tournoi déguisé 

• Vendredi 17 Mars 2023 : tournoi des amis 

• Vendredi 31 mars : Fête du Logo , le nouveau logo est dévoilé   

• Lundi 10 avril de Pâques : Brassée des Iris journée festive avec le club de Bourg la Reine  

 tournois de type 1234 en mélangeant les adhérents des 2 clubs et Buffet 

• les vendredis de simultanés du Hurepoix : saucissonnades ou autres gourmandises à la fin du 

tournoi 

• Vendredi 28 avril 2023 :Tournoi du muguet et Buffet 

• Samedi 7 mai : Grand chelem 

 

Grand Chelem de Massy : rapport présenté par Gwenaël Robin 

 

Pour cette 6ème  édition il y a eu 146 joueurs (contre 114 l’année précédente, donc une augmentation 

de 30%) 

Tous les participants ont eu un lot 

Grand succès ; de loin le festival le plus réussi dans le Comité 

Le Bilan est positif (+1000€) grâce aux sponsors  

Le buffet a été très apprécié. 

Remerciements à tous ceux qui ont participé à cette belle réussite 

La date du prochain GCM : 20 mai 2024 

 

Le rapport moral est adopté à l’unanimité 
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Rapport financier 

 

Le trésorier Patrick Delullier commente le bilan financier : 

• L’augmentation de la facture EDF est modérée par rapport à ce que l’on aurait pu craindre en raison 

du bouclier tarifaire ; le tarif augmenté de 4%  , c’est valable jusqu’en janvier 2024 mais nous ne 

savons pas ce qu’il sera ensuite.  

• Nous avons investi en matériel : achat de la machine à dupliquer, d’un four, assiettes, cartes et 

boites à enchères. 

• Il y a deux grands chelems dans l’exercice comptable en raison des dates (celui de 2023 a eu lieu 

avant la clôture des comptes alors que celui de 2022 avait eu lieu après la clôture). 

• Nous avons prévu une provision pour matériel pour l’achat d’un ordinateur. 

 

Les tarifs 

– Licence annuelle : la part de la FFB augmentera la saison prochaine de 3€. Cette hausse sera 

répercutée sur le prix de la licence qui passera de 70€ à 73€ 

Part FFB : 22,50€ + part Comité : 37,50€ + part Club : 13€ 

– Tournoi Real Bridge : augmentation de 0 ,20€ par paire par la FFB : la hausse est répercutée ; 

passage de 2,50€ à 2,70€par joueur à partir du 1er septembre 2023 

– Simultané Hurepoix pour les extérieurs :  passage de 6€  à 6,50€ 

Tous les autres tarifs sont inchangés : les tickets maintenus à 3,20€ , les boissons  à 1€ 

 

En résumé 

Licence : 73€   et   Sympathisant : 20€  

 

Membres licencié.es / sympathisant.es   Extérieurs 

Tournoi de régularité : 1 ticket   4€ 

Ronde de France :  1 ticket   5€ 

Simultané  1 ticket + 2€  6,50€ 

 

Tournoi Real Bridge : 2,70€ 

   

 

Cette résolution est adoptée à l’unanimité 

 

Les vérificateurs aux comptes Annie Vaillant et Françoise Kerleau  font leur rapport et demandent  de 

voter le quitus au trésorier 

 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité et  le quitus donné au trésorier 

 

Les vérificateurs sont reconduits dans leur fonction pour la saison prochaine 

 

 

 

 



5 
 

Le Règlement Intérieur 

 

Jean-Pierre expose les modifications et la mise au point de certains détails. 

La refonte et du règlement intérieur est adoptée à l’unanimité. 

 

 

Actions pour la saison prochaine 

 

Nous poursuivrons les mêmes objectifs que cette année 

et  

• Jean-Pierre propose que l’on relance les anciens élèves qui ont abandonné le bridge pour diverses 

raisons et qui seraient susceptibles de reprendre maintenant qu’ils sont à la retraite 

• Faire jouer en parties libres les élèves de 1ere année (y compris ceux d’autres clubs) le vendredi soir 

à 20h : action à mener avec le Comité 

• Rechercher de nouveaux élèves et de nouveaux joueurs 

• Travailler avec le service seniors de la ville de Massy : Le 14 septembre : découverte du bridge  

• Fêtes : créer un vrai comité des fêtes avec une liste de personnes susceptibles d’aider à la 

confection des plats  

• Travailler en avec la Mairie en coordination avec le club d’échecs (locaux et loyer, facture 

énergétique, défibrillateur). 

 

Le plan d’actions proposé pour la saison prochaine est adopté à l’unanimité. 

 

Renouvellement du tiers sortant 

Les membres du tiers sortant sont : Marc Amblard, Louis-Georges Flaun, Chatal Quéraud 

Deux membres du CA sont démissionnaires : Patrick Krzaczkowski, Nelly Gheza 

 

Se représentent : Marc et Louis-Georges 

Ont envoyé leur candidature : Dominique Venot, Maryvonne Halliot et Christine Vial. 

Les 5 candidats sont élus à l’unanimité et font donc partie du tiers sortant en 2026 

 

Chambre des Litiges du Club 

La Chambre précise qu’elle a un dossier en cours à traiter. 

Les membres élus par l’’AG l’année dernière sont Daniela Budai at Edmond Attias, ils sont 

démissionnaires 

Les nouveaux membres élus pour la saison 2023-2024 sont : Françoise Kerleau et Yvette Caverzasio. 

Pour mémoire, les membres élus par le CA sont Marc Amblard, Jean-Pierre Ferraut et Catherine 

Schmitt. 
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Palmarès 

 

5 trophées sont attribués aux meilleurs joueurs du Club 

 

Trophée des joueurs de l’après-midi : Bernard Frelot 

Trophée des joueurs du soir :  Gwenaël Robin 

Trophée spécial 4ème série :   Paul Lombard 

Trophée spécial 3ème série :  Christiane Clément 

Trophée du Gagnant du Palmarès : Patrick Delullier 

Lecture du Palmarès et remise d’une bouteille de champagne à tous les membres ayant fait un 

minimum de 20 tournois entre le 1er juin 2022 et le 31 mai 2023. 

 

 

Remerciements 

La présidente Maryse remercie tout spécialement Philippe Benet et Christiane Béringer pour leur 

action au service du Club. 

Christiane remercie Maryse pour son action dynamique 

 

La séance est levée à 18h30 

La soirée se poursuit par un buffet et un tournoi court. 

 

 

A Massy le 23 juin 2023 

 

  La présidente      la secrétaire  

  Maryse Robin      Christiane Béringer 

 

 

 

 

 

 

 

 


